

Suspenden Gran Premio de motociclismo de Las Américas en EE.UU.



Suiza, 10 julio (RHC) La Federación Internacional de Motociclismo (FIM) a través de un comunicado de prensa conjunto con los patrocinadores, canceló hoy el Gran Premio de MotoGP de Las Américas en la ciudad de Austin, Estados Unidos, a causa de la crisis sanitaria.

El texto, firmado además por IRTA y Dorna Sports, señaló que 'El brote de coronavirus en curso y las complicaciones resultantes obligan tristemente a confirmar la cancelación del evento' y recuerda que la carrera fue pospuesta en un principio, pero debido al contexto perdió cualquier posibilidad de ser celebrada.

No obstante, los grupos afirmaron que desde ya trabajan para en las posibles nuevas fechas para proponerle a la Federación Internacional de la disciplina la disputa del Gran Premio en abril del año 2021.

La temporada 2020 de MotoGP debió comenzar el 8 de marzo en Doha, capital de Qatar, pero la prueba fue cancelada por la pandemia global y solo corrieron los exponentes de Moto2 y Moto3.

Los organizadores del Mundial planean comenzar la temporada con dos pruebas en fines de semanas consecutivos en el circuito español de Jerez, en la ciudad de Andalucía.

El segmento de Jerez acogerá los grandes premios de MotoGP los días 19 y 26 de julio, así como una carrera puntuable del campeonato de superbikes, previsto para el venidero 2 de agosto. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/228167-suspenden-gran-premio-de-motociclismo-de-las-americas-en-eeuu>



Radio Habana Cuba